## Sprintturnfest Aarau 4. Juli 2021

«Jawohl», endlich wieder etwas Wettkampffeeling. Nach rund Zwei Jahren immer wieder abgesagten Wettkämpfen und Anlässen, konnten sich die Männer der Aktivriege nun endlich wieder mit anderen Vereinen messen und zwar schweizweit. Die Disziplin war die 80m Pendelstafette. Nach vorheriger Qualifikation, welche zuhause ausgetragen wurde, durften wir mit der Note 9.43 an das Sprintturnfest in Aarau antreten. Am Sonntag dem 4. Juli fuhren wir dann mit 8 Teilnehmern, mit eigenen Fahrzeugen zum altbekannten Schachen in Aarau, wo 2019 das ETF ausgetragen wurde. Wir hatten zwei Läufe zu absolvieren, einer am Morgen einer nachmittags. Zusätzlich gab es noch drei Stärkenklassen nach Teilnehmeranzahl. Wir gehörten in die kleinste Klasse S und hatten so 11 andere Vereine gegen uns. Beim ersten Durchgang gingen wir auf Nummer sicher und kassierten keine Wechselfehler, waren aber mit der Note 9,39 schlechter als bei der Qualifikation. Am Nachmittag legten wir uns aber nochmal richtig ins Zeug und konnten unsere Note verbessern. Mit einer sehr guten Note von 9.55 erreichten wir den 3. Rang. Wir waren sehr stolz über dieses Resultat, wenn man bedenkt, dass das Trainieren und Vorbereiten in letzter Zeit nicht immer ganz einfach war. Überglücklich über das Resultat und mit neuer Motivation traten wir unseren Gang nach Hause an. Auf dem Weg zu den Autos kamen wir noch an der Chilbi, die ebenfalls im Schachen stattfand, vorbei. Ein Paar Portionen Churos und die Kulisse mit Bahnen Fräss- und Schiessständen liessen sogar noch etwas Herbstmessstimmung aufkommen. Nach diesem Dessert gingen wir dann überglücklich nach Hause.